
 

ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA COMPLETA E CONSELHO DELIBERATIVO 
17.10.2014 

- Triênio 2012/2015 - 
 
Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às dezessete horas, nas 
dependências da sede administrativa da AMC, sob a condução do Presidente Sérgio 
Luiz Junkes, do Vice-Presidente Antonio Carlos Bottan, do atual Presidente do Conselho 
Deliberativo, Rentato Roberge, do membro nato Paulo Bruschi e dos associados Artur 
Jenichen Filho, Marlon Negri, Stanley da Silva Braga, Ana Cristina Borba Alves, Ney 
Galante, Fernando Farias, Simone Boing Zabot, Paulo Tzelikis, Elisabeth Gomes de 
Mattos, Rafael Bottan e Rafael Fleck Arnt, designado Secretário para o ato, além da 
pensionista Elisabeth .  

O Presidente saudou os presentes e passou aos assuntos da pauta.  

ASSUNTOS DA PAUTA: 

1) Escolha e nomeação da Junta Eleitoral que presidirá as próximas eleições. Foi 
aprovada por unanimidade a nomeação da junta assim constituída:  

NELSON MAIA PEIXOTO - Presidente 
CARLOS ADILSON SILVA - Efetivo 
VILSON FONTANA - Efetivo 
HAIDEÉ DENISE GRIN - Suplente 
FLAVIO ANDRE PAZ DE BRUM – Suplente 

Além dos presentes, os colegas Rafael Brunning, Rodrigo Collaço, Ricardo Roesler, 
Caroline Felisbino, Maurício Mortari e Gabriela Benedet, Cíntia Costi, José Agenor de 
Aragão, Cláudia Ribas Marinho, Camila Coelho,. foram contatados pessoalmente 
durante a solenidade e aprovaram a nominata. 

2) A Diretoria e o Conselho Deliberativo fizeram menção especial de agradecimento aos 
ex-integrantes da Junta Eleitoral pelos relevantes serviços prestados à AMC nas 
eleições em que atuaram, Desembargadores Mazoni Ferreira, Maria do Roccio e 
Fernando Carvalho, a quem serão enviados ofícios.  

3) O Presidente da AMC relatou que o PCS foi tirado de pauta pelo pedido de vista 
efetuado pelo colega Paulo Farah, que manifestou interesse em melhor estudar e 
analisar a proposta. 

4) O colega Fernando Farias apontou problemas durante a execução do plantão do 
‘Justiça Presente’, já que cumulativo com o plantão jurisdicional ordinário, havendo 
dificuldade no atendimento de casos simultâneos, pelo que os presentes deliberaram 
pela realização de estudo para propor alternativa ao sistema. 



 

Foram tratados de assuntos gerais, encerrando-se a presente reunião. Eu, Rafael 
Fleck Arnt, Secretário designado para o ato, redigi a presente ata, o que foi conferido 
pelo Presidente. Florianópolis, 17 de outubro de 2014.        

 

 

 


